

Mañana martes se colocará la primera piedra de la futura ITV

Simbólico acto con el que darán comienzo las obras de manera oficial

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 25 de junio de 2012 - 12:57



Casi tres años después de que en noviembre de 2009 la Junta de Andalucía concediera a Priego una ITV, tras la moción que a propuesta del PA y con el respaldo de todos los grupos fue dirigida a la administración autonómica en febrero de ese año, mañana martes tendrá lugar el simbólico acto de colocación de la primera piedra de esta nueva instalación.

Tras la polémica generada en un principio con los terrenos en los que se ubicaría la estación de inspección técnica de vehículos,

durante este período de tiempo han sido numerosos los trámites burocráticos que se han tenido que subsanar, acelerados en los últimos meses, con la adjudicación de la obra a la empresa Construcciones, Asfaltos y Control, S.A. (Conacon), y la reciente firma del contrato de construcción en los primeros días del presente mes de junio.

En este sentido cabe recordar que fueron 45 las empresas que se presentaron al concurso convocado por la empresa pública Verificaciones Industriales de Andalucía, S. A. (Veiasa), lo que retrasó el proceso al tener que revisarse todos y cada uno de los proyectos y contar con el visto bueno de que reunían las garantías técnicas exigidas.

La futura ITV dispondrá de una línea de inspección, ampliable en un futuro a dos, y tendrá capacidad para atender hasta 15.000 inspecciones anuales, siendo el importe de de la adjudicación de las obras 1.176.298 euros.

Reseñar finalmente que entre los asistentes al acto previsto mañana martes, junto a la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, han confirmado su presencia la delegada del Gobierno andaluz en Córdoba, Isabel Ambrosio, la delegada de Economía, Innovación y Ciencia, Carmen Prieto, y el jefe de área de VEIASA, Joaquín Borrego.